

Biber der Informatik 2016

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Freitag, den 11. November 2016

Der Biber der Informatik ist ein Informatik-Wettbewerb, der alljährlich im November in ganz Österreich stattfindet. An unserer Schule nehmen daran jedes Jahr die 5. Klassen im Unterrichtsfach Informatik und die Schülerinnen und Schüler der 6., 7. und 8. Klasse, die den Wahlpflichtgegenstand Informatik gewählt haben, teil.

In diesem Jahr haben über 21.000 Schülerinnen und Schüler aus ganz Österreich am Wettbewerb teilgenommen.

In unserer Schule gab es die folgenden Ergebnisse:

1. Fabian MITTERMAYR 5B
2. Samuel GRAFENDORFER 5B
3. Luna SANDNER 5A und Lucas PRAMESHUBER 5B
4. Hannah WEISS 5B
5. Patrick ALEXOPOULUS 5B
6. Loiusa VON GOEDECKE 5A
7. Alissa WIERER 5B
8. Lisa ADLBEGGER 5B
9. Moritz REITER 5A
10. Marie-Anna STEIGER 5A

Wir gratulieren allen sehr herzlich!

